

## SG Ziefen / Nachwuchskurs 2015

## Jungschützenwettschiessen

Am Samstag, 20. Juni 2015, wurde das Jungschützen- und Juniorenwettschiessen auf der Schiessanlage Sichtern in Liestal durchgeführt. In beiden Altersklassen U21 und U17 erreichten unsere Deborah Frei und Andrin Ardioli den Sieg.



Siegerin Kat. U 21 Deborah Frei

## Kantonaler Einzelfinal

Am Samstag, 12. September wurde auf der Schiessanlage Limperg Sissach der kantonale Jungschützen- und Junioreneinzelfinal durchgeführt. Für den Final sind alle Jungschützen (U21) und Junioren (U17) qualifiziert, die aus vier verschiedenen Schiessen eine Mindestpunktzahl erreichen. Es haben sich für den Jungschützenwettkampf Deborah Frei, Johannes Gasser, Jonas Stalder, Melvin Tschopp und für den Juniorenwettkampf Antonia Haupenthal. Michael Müller. Marco Häfelfinger, Andrin Ardioli und Mario Recher qualifiziert.

Wir haben nach einem spannenden Qualifikationsdurchgang in der Kategorie U21 mit Melvin Tschopp und Johannes Gasser und in der Kategorie U17 mit

Michael Müller, Mario Recher und Andrin Ardioli den Final der besten 10 Schiessenden erreicht. Mit Andrin Ardioli und Mario Recher haben zwei unserer jüngsten Schützen Podestplätze erreichen können.



3. Andrin Ardioli, 2. Mario Recher

## Gruppenmeisterschaft

Wir haben uns auch in diesem Jahr durch gute Qualifikationsresultate aus der Heimrunde für den Kantonalfinal qualifiziert.

Am Samstag, 22. August fuhren wir mit drei Gruppen nach Laufen. Der Wettkampf fand auf der schönen Schiessanlage statt. Die Gruppe mit den U21-Schützen wurde mit einem guten Gesamtresultat Kantonalmeister, was gleichzeitig die Qualifikation für den schweizerischen Final bedeutet.

Die beiden Juniorengruppen (U17) haben sich mit guten Resultaten und dem Doppelsieg ebenfalls für den Schweizermeisterschaftsfinal vom 26. September in Emmen qualifiziert. Bravo!



Die Sieger der Kat. U21 Deborah Frei, Johannes Gasser, Jonas Stalder, Melvin Tschopp



Doppelsieg der Gruppen Kat. U17 Antonia Haupenthal, Mario Recher, Lorenz Hug, Marco Häfelfinger, Andrin Ardioli, Michael Müller

Somit können wir erstmals in unserer Vereinsgeschichte mit drei Gruppen an einem schweizerischen Gruppenmeisterschaftsfinal teilnehmen! Darauf dürfen wir sehr stolz sein, denn das gelingt gesamtschweizerisch ganz selten einer Sektion.

Der bis heute sehr erfolgreiche Nachwuchskurs 2015 geht mit dem kantonalen Mannschaftsmeisterschaftsfinal vom 17. Oktober in Sissach und dem Schweizerischen JU+VE-Einzelfinal vom 24. Oktober in Thun zu Ende.

Wir sind stolz in den Reihen unserer 11 Nachwuchsschützen drei Schützinnen im weiterhin beliebten Schiesssport begleiten und fördern zu dürfen. Die jungen Kolleginnen und Kollegen finden in unserem Verein die wertvollen sozialen Kontakte, die sie heute in unserer Gesellschaft so oft vermissen.

Falls sich junge Einwohnerinnen und Einwohner für unseren interessanten und anspruchsvollen Schiesssport interessieren, dürfen sie sich gerne bei unserem Leiter Christian Tschopp unter folgenden Kontakten informieren.

Mobile 079 516 42 63 oder email christian.tschopp@vtxmail.ch

Freundliche Grüsse

**SCHÜTZENGESELLSCHAFT** ZIEFEN